



## Vergleichsspiele gegen den Stützpunkt Adelberg

### Jahrgang 2001: Oeffingen –Adelberg 12:0

Die Jüngsten des Stützpunkts Oeffingen kamen gegen ersatzgeschwächte Adelberger zu einem Kantersieg. Von Anfang an waren die Jungs von Stützpunkttrainer Pascal Stöffler in allen Belangen überlegen und dominierten das Spiel, so dass es bereits nach dem ersten Drittel 8:0 stand. Im zweiten Abschnitt war Oeffingen ähnlich überlegen, allerdings nicht mehr so präzise im Torabschluss. Dennoch fielen hier 3 weitere Treffer. Im letzten Schlussabschnitt wurde dann reichlich experimentiert und der Spielfluss ging etwas verloren. Auch hier kamen die Oeffinger allerdings noch zu einem Treffer und machten damit das Dutzend voll.

Pascal Stöffler

### Jahrgang 2000: Oeffingen – Adelberg 12:2

Im Vergleich zu den 2001ern, die den Gegner von Anfang an dominierten, sah es bei den 2000ern etwas anders aus. Nach ca. 90 Sekunden stand es bereits 2:0 für Adelberg. Wer jetzt der Meinung war, das Spiel wäre bereits gelaufen, wurde eines Besseren belehrt. Der Stützpunkt Oeffingen begann auf einmal Fußball zu spielen und bevor Adelberg wusste, was ihm geschah, stand es 4:2 für Oeffingen. Im zweiten Abschnitt war der Stützpunkt Oeffingen dem Gegner in allen Belangen überlegen und ließ Ball und Gegner laufen. Folgerichtig erzielten die Oeffinger noch 8 sehr schön herausgespielte Tore. Unterm Strich, bis auf die 90 Sekunden am Anfang, zog Trainer Ferry Catalan ein positives Fazit nach dem Spiel.

Ferry Catalan

### Jahrgang 1999: Oeffingen – Adleberg 0:5

Im ersten Spielabschnitt neutralisierten sich beide Teams weitgehend. Oeffingen spielte zwar etwas gefälliger, ließ aber den Zug zum Tor häufig vermissen. Folgerichtig ging es mit einem 0:0 in die Halbzeitpause. Im zweiten Abschnitt wollten die Oeffinger mehr, verloren aber ihre Ordnung. Die Adelberger Jungs übernahmen folglich ab der 45. Minute das Kommando und nutzten die verlorene Kompaktheit mit schönen Pässen in die Tiefe konsequent aus. Innerhalb von 20 Minuten schlug der Ball 5 Mal im Gehäuse der Heimelf ein. Fehler werden im Fußball bestraft, Oeffingen hat an diesem Tag einfach zu viele gemacht und darf sich nicht über das deutliche Ergebnis beschweren.

Pascal Stöffler

### Jahrgang 1998: Oeffingen – Adelberg 3:1

Der Jahrgang 98 wurde jeweils durch eine Spielerin und einen Spieler des Jahrgangs 97 und drei Spieler des Jahrgangs 99 verstärkt. Klar überlegen in Verbindung mit der entsprechenden Aggressivität konnte der Stützpunkt Adelberg sicher mit 3:1 besiegt werden. Lediglich die Torchancenauswertung ließ zu wünschen übrig, indem die nötige Ruhe am Ball und die Präzision im Passspiel und Torschuss teilweise fehlte. Trotz des geschenkten Gegentreffers zum 1:3 zog Trainer Thomas Sommer insgesamt ein positives Fazit nach dem Spiel.

Thomas Sommer